

Más de 50 alumnos de educación primaria se han formado en la Escuela municipal de talentos deportivos de Móstoles

Fecha de publicación: 20/01/2017 0:00

Descripción:



Más de 50 deportistas entre 8 y 12 años de diferentes centros escolares han pasado ya por la "Escuela municipal de talentos". Una escuela gratuita, tutelada por la Concejalía de Deportes, formada por alumnos que son seleccionados en primera instancia por los profesores de educación física de sus colegios. La filosofía de esta escuela de talentos es que conozcan los diferentes deportes que se pueden practicar en nuestro municipio y que vayan comprobando cuál de ellos les gusta más o se les da mejor, para posteriormente poder practicarlo de forma federada.

Los alumnos participan en las diferentes competiciones de deporte infantil representando siempre a su centro escolar y, si se diera el caso, participan en las finales zonales y autonómicas si se clasificaran.

Actualmente hay 10 deportistas en la escuela, que practicarán diferentes deportes como escalada, judo, baloncesto, balonmano, voleibol, atletismo, esgrima, etc.